

## Radgruppe FGV

Sonntagstour 15.09. Start 13.00 Uhr

Wenn „Radtour mit Ausblicken“ im Programm steht, heißt das, Claudia Sticht hat sich wieder etwas Besonderes ausgedacht: diesmal sollten es offenbar wieder etliche Höhenmeter und interessante Einblicke in unsere nähere, meist nicht so bekannte Umgebung werden.

Sollte irgendjemand einen Hangover gehabt haben oder nicht ganz ausgeschlafen gewesen sein, war dies schon nach wenigen Metern wie weggeblasen. Denn ein frischer Gegenwind bei einstelligen Temperaturen erleichterte den Einstieg und die Radfreunde, 14 an der Zahl, mussten diesmal nicht so sehr schwitzen. Transpiration und Inspiration sind gute Weggefährten, wenn es vom Rathaus über den Wendelin zum Wolfgangsbrünnle rüber nach Neuhaus geht, einer Wüstung hoch über dem Steinachtal. Hier machten wir Foto- und Trinkpause, bevor es runter nach Muckenreuth und wieder rauf zur Gänskopfhütte ging. Die Abfahrten anspruchsvoll mit losem Schotter (hier konnten die Fahrtechniktrainings beim Hauptverein gleich sinnvoll eingesetzt werden), bergauf nicht weniger, da Ausdauer und Kraft gefordert wurden.

Die Hütte bot uns Kaffee und Kuchen, schöne Ausblicke auf den Rauhen Kulm sowie die Gelegenheit für gute „Benzingespräche“ über den FGV und die vergangenen Erlebnisse des Jahres an. Über Königskron und den Mittelberg ließen wir uns die letzten der rund 35 Km gefallen. Wieder haben wir viel gelernt, unbekannte Ecken neu oder wiederentdeckt und auch etwas für Körper und Seele gemacht. Danke an Claudia und alle „geladenen und nicht geladenen“ Radbegeisterten. ⚡

Horst Lehnert 😊